



Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates

Die Stadt Langenthal unterstützt die Gemeinde Blatten

Sieben Angehörige des Zivilschutzes Region Langenthal waren in den vergangenen Tagen in der Walliser Gemeinde Blatten im Einsatz. Ausserdem unterstützt der Gemeinderat die Gemeinde mit einer Spende von Fr. 10'000.00.

Ein verheerender Bergsturz, ausgelöst durch den Zusammenbruch des Birch-Gletschers, traf Ende Mai 2025 die Walliser Gemeinde Blatten und richtete schwere Schäden an. In den vergangenen Tagen waren sieben Angehörige des Zivilschutzes Region Langenthal bei der Bewältigung der Schäden im Einsatz. Ausserdem beschloss der Gemeinderat an seiner letzten Sitzung eine Spende in der Höhe von Fr. 10'000.00.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Reto Müller, Stadtpräsident (062 916 22 20 oder reto.mueller@langenthal.ch), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 27. Juni 2025

Der Gemeinderat